



Se inscribe Del Moral como candidata de Va por el estado de México

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

La priísta Alejandra del Moral Vela solicitó ayer ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) su registro como candidata a la gubernatura por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza.

Del Moral se asumió como la abanderada "de la reconciliación" y afirmó que el proyecto que encabeza la coalición Va por el estado de México "es la alternativa a la polarización" que, dijo, se quiere sembrar en la entidad.

Aseguró que ganará la contienda del 4 de junio para instaurar el primer gobierno de coalición en territorio mexiquense y en el país, que "realizará los cambios que requiere el estado de México para hacerlo más próspero y con más oportunidades de desarrollo".

La acompañaron los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Cárdenas, y del PAN, Marko Cortés, así como los líderes estatales de tres de cuatro partidos; el del *blanquiazul*, Anuar Azar, se ausentó por contagio de covid-19.

Del Moral arribó a la sede del IEEM pasado el mediodía. Dos horas antes del registro, el per-

sonal de seguridad del *tricolor* se apoderó de la sala de sesiones del Consejo General del IEEM y controló el acceso.

En el recinto se apartaron lugares para diputados locales y federales, miembros de las dirigencias estatales y nacionales de los partidos y algunos invitados especiales, como los legisladores panistas Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, además del ex gobernador perredista de Michoacán Silvano Aureoles.

En primera fila estuvieron los ex gobernadores mexiquenses Emilio Chuayffet, Alfredo Baranda, Eruviel Ávila y César Camacho. Arturo Montiel no acudió a la cita.

Del Mazo se desvanece

Tras el registro de la abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD, la dirigencia nacional priísta sostuvo que "no sólo es una alianza partidista. Es, también, una alianza con la sociedad".

Durante todo el acto no hubo una sola mención del gobernador Alfredo del Mazo, tampoco un reconocimiento a su administración.

El registro de Del Moral no se asemejó al de sus antecesores, pues era común que se movilizara a miles de personas de varias partes del estado para atiborrar la sede del IEEM y calles aledañas. Hoy no hubo tambores ni matracas, sólo tímidas porras para quien representará a la clase política que ha gobernado la entidad por 94 años.